

Baloncesto | Tercera FEB

Círculo Gijón
Betanzos94
99

(24-27), (27-27), (22-19), (21-26)

Círculo Gijón Noega: Miguel Botas (2), Yoe-ri Hoexum (14), Lance Paul (13), Sharif Idris (18), Sergio Martínez (13) -cinco inicial- Eric Amandio (9), Michael Okafor (14) y Samu Barros (11).

Santo Domingo Betanzos: Abelleira (17), Martín (22), Portilla (22), Brezo Fernández (13), Moreno (7) -cinco inicial- Cayado (7), Lata (2), D. Fernández (2) y Rozas (7).

Árbitros: Adrián Pérez y Marina Fernández.

J. J.
Gijón

El Betanzos, que llegaba al Palacio de los Deportes en la antepenúltima posición y con solo dos victorias en su haber, acabó ayer con la racha del Círculo Gijón Noega en un encuentro en el que los gallegos estuvieron casi siempre por delante pero con diferencias escasas, lo que propició un partido emocionante.

Antes del encuentro el entrenador Nacho Galán ya había advertido de que ningún rival es fácil por muy abajo que se encuentre en la clasificación, y el partido de ayer ratificó su opinión.

El base Abelleira fue el encargado de poner las primeras distancias en una primera parte en la que anotó 17 puntos y dio 7 asistencias. Sharif Idris contrarrestó estos números y al descanso la ventaja era visitante pero tan solo por 3 puntos de diferencia, 51-54. El Betanzos estaba acertados en sus lanzamientos exteriores, con los que hacía mucho daño, lo que le valió para llevar siempre la delantera.

La reacción local llegó en el tercer cuarto, en el que el Círculo Gijón se puso por delante pero también por una escasa diferencia que además no pudo mantener porque

Baño de humildad

«Pudo ganar cualquiera, pero hubiera sido injusto que lo hubiéramos hecho nosotros», reconoce Nacho Galán tras la primera derrota del Círculo, en casa ante el penúltimo clasificado, el Betanzos



La plantilla del Círculo Gijón hace una piña tras el partido. | CGN

Portilla y Martín tomaron el relevo anotador en el Betanzos, que acabó el cuarto con la misma ventaja de tres puntos, 73-73.

El partido se decidía en los últimos diez minutos entre dos equipos que buscaban la victoria y que se alternaban en el mando del marcador. A falta de menos de 2 minutos para el final el partido estaba empatado a 90 puntos, pero un par de triples de Cayado y Martín y varios tiros libres anotados de Brezo Fernández abrieron un hueco que ya los gijoneses fueron incapaces de recuperar.

El Círculo Gijón no fue ayer el equipo agresivo en defensa de anteriores encuentros y permitió tiros cómodos a un rival que los supo aprovechar, 16 triples anotados es un reflejo de ello. Además, tampoco dominó el rebote como lo venía haciendo y el resultado fue para el entrenador «una cura de humildad». Galán reconoció que «aunque pudo ganar cualquier equipo no hubiera sido justo que lo hubiéramos hecho nosotros». Para el técnico gijonés, «encajar 99 puntos en tu pista es un claro ejemplo de que no defendiste bien» y achaca la derrota a «un problema mental porque algunos pensaron que tras ganar a Ávila y Chantada ya estaba todo hecho y la realidad es dura y se impone».

Una liga dura

Galán confía en que «esta derrota sirva para que la gente se dé cuenta de que esta liga es muy dura. Hay que dar siempre la mejor versión del equipo si quieres tener opciones a ganar», advirtió Galán que reconoció: «hoy no estuvimos bien, yo entre ellos».

Tras ganar a los equipos de la zona alta el Círculo Gijón se enfrenta ahora de manera consecutiva a los de la baja, pero uno de ellos fue el primero en ganarles lo que es una seria advertencia.

Balonmano | Primera Nacional

Una mala salida de segunda parte condena al Grupo en Oviedo

Los visitantes vencían al descanso por dos goles, pero el Vetusta acabó imponiéndose

J. J.
Gijón

El Grupo Covadonga perdió ayer en la cancha del Auto-Center Principado Vetusta en un partido que dominó en la primera parte pero que se le escapó en el tramo inicial de la segunda, en el que una salida furibunda de los locales neutralizó la ventaja gijonesa. Al descanso el marcador reflejaba un 10-12 para el Grupo, pero cuando habían transcurrido diez minutos de la reanudación el Vetusta se imponía ya por tres.

Por el Vetusta jugaron: Pablo Fernández (6), Martín García, Saúl de Miguel (3), On- do, Vega (2), Daniel Fernández, Soliño (1), Remeseiro (8), Mikhail Revin, Rodrigo Noah, Martín Cano (1), Normiella (2), Car- bajo, Gamonal (4), Enrique Fernández (1) y Juan Prieto. Por el Grupo: Frade (2), Mar- cos Méndez (7), David Pérez, Jorge López, Joaquín Colomo, José Lastra, Mario Colo- mo, Diego Fernández (4), Paimo (1), Ale- jandro Montoto, Miguel Pujades (2), Pablo González (2), Kevin Saltos (1), Jorge Gar- cía y Jorge Lema (5).

El Royal Premium acusa las bajas y cae con claridad en Soria

Los gijoneses no pudieron contar con hombres de experiencia como Cardín, Cruz o Madrazo

J. J.
Gijón

El Royal Premium Gijón acudió a la cancha del líder, Soria, con bajas muy importantes como la del portero José Cardín, Diego Cruz o Luis Madrazo, y no pudo hacer nada ante el potencial del conjunto castellano, 34-27 al final del partido.

Los gijoneses, aunque siempre fueron por detrás en el marcador, aguantaron hasta el minuto 20, 10-9, pero en los últimos minutos de la primera parte los sorianos lo-

graron un parcial de 8-4, que les permitió ir- se al descanso con 5 goles de ventaja, 18-13. En la reanudación la ventaja local fue en aumento hasta alcanzar los 10 de diferen- cia, 34-24 a falta de seis minutos para el fi- nal, en los que el Royal Premium la redujo un tanto.

El central Lucas Iriarte y el extremo Hu- go Fernández, con 9 goles cada uno, fueron los más acertados de cara a la portería rival. Esta es la tercera derrota consecutiva de los gijoneses que caen a la octava posición au- scando mucho las bajas.